

# 300 000 Euro für eine neue Maschine

Firma Niebling investiert in Burgbernheim – Versand- und Logistikzentrum gebaut

**BURGBERNHEIM** – Eine zusätzliche Maschine für rund 300 000 Euro angeschafft und den Mitte 2017 begonnenen Neubau eines rund 1600 Quadratmeter großen Versand- und Logistikzentrums eingeweiht: Die Firma Niebling Technische Bürsten hat in Burgbernheim kürzlich kräftig investiert. Die positive wirtschaftliche Lage des Unternehmens mit innovativen Produkten ist nach Aussage von Geschäftsführer Hans Niebling Grundlage für die weitere Stärkung des Standortes, von dem aus in alle Welt exportiert wird.

## Aus der Wirtschaft

„Wir beliefern das Who is who der deutschen Nahrungsmittelindustrie, die größten Lebensmittel- und Getränkeproduzenten und die Pharmaindustrie“, sagt der Geschäftsführer. Seit Anfang der 1980er-Jahre ist die Firma Niebling eine feste Größe in Burgbernheim, produziert heute in der Industriestraße auf einer Gesamtfläche von etwa 7000 Quadratmetern.

Rund 70 Mitarbeiter beschäftigt das Unternehmen derzeit, davon acht Auszubildende. Sie fertigen hochwertige technische Bürsten für nahezu alle denkbaren Anwendungsbereiche der kompletten Industriebranche, von der Einzel- und Musteranfertigung bis hin zu Großaufträgen in Serienfertigung. „Unsere sämtlichen Produkte sind nach internationalen Lebensmittelrichtlinien und -standards zertifi-



Umweltschutz und Nachhaltigkeit stehen bei Niebling im Fokus. Optisch weisen die großflächigen Photovoltaikanlagen auf den Gebäuden darauf hin. Foto: Privat

ziert“, berichtet Hans Niebling. Dazu bietet man mit dem 2006 neu eingeführten Programm Niebling detect eine große Auswahl an Produkten für die sichere Erfassung von Reinigungskörper-Rückständen in der Lebensmittelindustrie an.

Seit 2013 stellt Niebling zudem Schattenwände für in Gebrauch befindliche Hygiene-Artikel her und vertreibt diese. Fehlende Artikel sind dabei für die Anwender durch einfache optische Kontrolle sofort sichtbar.

Wegen der vollen Auftragsbücher sind in Burgbernheim Fachkräfte gesucht. Niebling bietet eine Online-Bewerbung über das Internet an. Außerdem sind 2019 freie Ausbildungsplätze verfügbar. Dem Berufsnachwuchs fühlt sich Hans Niebling dabei besonders verpflichtet. 2017 wurde er von der Handwerkskammer als verdienter Ausbilder geehrt. gla